

An den
Markt Murnau,
z.H. Herrn 1. Bürgermeister Rolf Beuting
und den Marktgemeinderat

Murnau, den 08.05.2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates,

die sog. „Bürgerfragestunde“ in öffentlichen Sitzungen des Gemeinderats hat in den vergangenen Jahren aus unserer Sicht nicht den Stellenwert erfahren, den sie eigentlich haben sollte.

Wir beantragen daher im Zuge der Wertschätzung unserer Bürgerinnen und Bürger, diesen Tagesordnungspunkt immer als ersten einer öffentlichen Sitzung zu platzieren, um ihnen zu signalisieren, dass sie im Vordergrund des Interesses stehen und nicht erst bis zum Ende der öffentlichen Sitzung warten müssen, um ihre Anliegen vorzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Weinhart
Fraktionsvorsitzender